

Un buen comienzo

De mayo de 2013, fecha en que iniciara sus actividades, a diciembre del 2015, en el Servicio de Medicina Nuclear del Hospital Universitario Clínico Quirúrgico "Dr. Salvador Allende", se estudiaron 798 pacientes mediante gammagrafías óseas (88,34 %) y renales (10,65 %), principalmente. La certidumbre diagnóstica fue del 84 %, lo que se asocia a una adecuada selección de los pacientes. Los diagnósticos más frecuentes fueron las metástasis óseas, los quistes renales y los riñones con afectación funcional de origen obstructivo. El grupo etario más representado fue el de los mayores de 60 años (77 %). El 56 % del total de pacientes fueron mujeres. Dos grupos poblacionales de interés, a los que se les propició un mejor manejo posterior. El colectivo técnico integrado por tres médicos, un físico médico, una enfermera, cuatro licenciados y seis técnicos en radiofísica médica da pasos para extender sus prestaciones a estudios gammagráficos de ganglios linfáticos, mamas, hígado y bazo. Es de su interés también iniciar, en breve, la determinación de hormonas y otros analitos, mediante técnicas de radioinmunoanálisis.

